

Fecha <b>27.08.2020</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

### CRÉDITO PARA EMERGENCIAS

**LA DEUDA** de 2 mil 500 millones de pesos contratada por el Edomex se usará sólo para emergencias. La ley permite a los estados adquirir hasta 6 por ciento de los ingresos en financiamientos de corto plazo, por lo que el estado podría contratar 15 mil millones de pesos, según la Secretaría de Finanzas estatal

# Usará Edomex deuda sólo en emergencias

JORGE CANO

La deuda de corto plazo por 2 mil 500 millones de pesos contratada por el Estado de México este año tiene como fin usarse sólo en caso de emergencia, explicó en entrevista Rodrigo Jarque, el secretario de Finanzas de la entidad.

De acuerdo con el funcionario, para hacer frente a la baja en los recursos que reciben de la federación, el Estado de México ha reducido su gasto operativo en 8.6 por ciento, con lo que se ha evitado el uso de la línea de crédito que contrató en abril de 2020.

El 25 de agosto REFORMA publicó que al mes de julio los estados del País incre-

mentaron en 86 por ciento su contratación de deuda de corto plazo a 8 mil 966 millones, de los cuales el Estado de México tuvo el mayor monto de contratación con 2 mil, según datos de Hacienda.

“Es una tarjeta de crédito para usarse sólo en caso de emergencia. La contratamos

en el mes de abril y hasta el mes de agosto no hemos tenido necesidad de utilizarla”, aseguró Jarque.

Explicó que la ley permite a las entidades contratar hasta 6 por ciento de los ingresos totales en financiamientos de corto plazo, lo que significa que Edomex podría contratar 15 mil millones de pesos.

La línea de crédito por 2 mil 500 millones representa 0.8 por ciento, del presupuesto anual de Edomex que asciende a 301 mil millones de pesos, comentó.

Según explicó Rodrigo Jarque, el gobierno de la entidad previó un panorama económico complicado, por lo que se adelantó a hacer un concurso con varios bancos comerciales para obtener mejores tasas de interés en la línea de crédito.

Al mes de julio las participaciones federales hacia los estados habían caído en 49 mil millones de pesos y para el Estado de México, el recorte fue de 6 mil millones de pesos, refirió.

